



Vol. 27, * Octobre 1899 * N° 7

Annales de la Bonne Sainte Anne

de Beaupré

Chronique

La fête de sainte Anne. — Le 26 juillet a été une journée remarquable entre toutes et pour l'affluence des pèlerins et pour la splendeur des cérémonies religieuses. Pas moins de 6000 pèlerins, accourus, dès la veille et le jour même, de toutes les parties du Canada et des Etats-Unis, étaient venus s'agenouiller aux pieds de la Bonne sainte Anne, les uns pour implorer sa protection, les autres pour la remercier de bienfaits reçus.

A la grand'messe de 7 h. les paroissiens remplissaient la basilique, cette messe étant uniquement pour eux.

Sa Grandeur Mgr Bégin, archevêque de Québec, qui ne recule jamais devant aucun labeur, n'a pas hésité à quitter les Trois-Rivières, où, la veille, il avait consacré Mgr Cloutier, pour se rendre à Sainte-Anne de Beaupré et y célébrer la messe Pontificale. La messe commença à 9 heures. Le Rév. Mr McCrea, curé de Saint-Joachim, était prêtre assistant ; les RR. MM. Clermont, curé de Sainte-Anne de Kentucky, E.-U., et Briant, curé de Cedar Hall, remplissaient les fonctions de diacre et de sous-diacre d'honneur, et les RR. MM. J. Dumais, curé de Saint-Séverin, et Pelletier, du séminaire de Québec,